

## Skulptur des Symbolbaums der Kreuzbund Stiftung hergestellt



Bild: Wolfgang Weber mit der Skulptur

Was jahrelang nur auf dem Briefkopf oder dem Stiftungs-Flyer zu bewundern war, kann man jetzt auch in den Händen halten: Unseren „Stiftungsbaum“ der Kreuzbund Stiftung im Bistum Mainz in plastischer Ausführung.

In nicht gezählten Arbeitsstunden hat Wolfgang Weber (Stellvertretender Kuratoriumsvorsitzender der Kreuzbund Stiftung im Bistum Mainz) die Plastik in Form gebracht und bunt bemalt. Zunächst wurden zwanzig Exemplare hergestellt. Um den Wert der limitierten Auflage zu erhöhen, werden Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens angeschrieben. Sie sollen durch ihre Unterschrift auf den Skulpturen deren ideellen Wert erhöhen.

Erstmals öffentlich vorgestellt wird die Plastik bei der Eröffnungsveranstaltung 2017. Dann erfährt man auch mehr darüber, wer die Plastik zusammen mit einer Urkunde erhält und wie man sie auch erwerben kann.

Im Oktober 2016

Autor: Wolfgang Weber